

Nachrichten des HSGB, Freitag, 18. September 2015

Aktion „Wildes Hessen?! – mehr Vielfalt in Garten, Dorf und Stadt“

Am vergangenen Freitag wurde die Kampagne „Hessen aktiv: Gemeinsam für Biologische Vielfalt“ durch die hessische Umweltministerin Priska Hinz in Frankfurt eröffnet.



Hattersheims Erste Stadträtin Karin Schnick vertritt als Botschafterin des Hessischen Städte- und Gemeindebundes die hessischen Kommunen und ist somit der Einladung gerne gefolgt. „Ich habe mich sehr darüber gefreut, dass der Hessische Städte- und Gemeindebund diese Aufgabe an mich herangetragen hat. Das wird ein großer Ansporn sein, gemeinsam mit unseren aktiven Bürgerinnen und Bürgern auch weiterhin Ideen zu entwickeln, die auch auf andere Kommunen zu übertragen sind. Gleichzeitig bietet sich eine Vernetzung an, von der auch die Stadt Hattersheim profitieren kann.“ so Erste Stadträtin Karin Schnick.

Die Kampagne wurde im Steuerungskreis Biologische Vielfalt der Nachhaltigkeitsstrategie Hessen entwickelt und zielt darauf ab, Bürgerinnen und Bürger, Vereine, Schulen, Kindergärten und Kommunen für die wilde Vielfalt in der Natur und vor der eigenen Haustür zu begeistern. Sie soll Engagement für den Schutz und die Erhaltung dieser

Vielfalt anregen – und zwar durch kleinräumige Verwilderungs-prozesse im eigenen Garten, im Dorf oder in der Stadt.

Eine erste Mitmach-Aktion bildet den Start der Kampagne: Jede und jeder ist eingeladen, eine „wilde Ecke“ im Garten, Balkon oder auf dem Grundstück entstehen zu lassen oder eine naturbelassene Ecke in der Stadt zu entdecken. Die Beobachtungen werden durch Fotos, einen kurzen Film oder kleine Geschichten dokumentiert, die in eine interaktive Karte auf <http://www.wildes-hessen.de/> eingestellt werden können. Unter allen Mitmacherinnen und Mitmachern, die ihre „wilde Ecke“ bis zum 11. Oktober 2015 in der interaktiven Karte eintragen, wird eine Fotokamera verlost.